

NEWSLETTER

Schuljahr 25/26

Ausgabe 18 26.01.2026

Termine

19. – 29. Januar 2026	Praktikum 9G
26. Januar – 06. Februar 2026	8G ABZ Nidda
26. – 30. Januar 2026	Zukunftstage Q1
26. – 29. Januar 2026	Präsentationsprüfungen 10R
26. und 28. Januar 2026	Digi BIZ 8H
28. Januar 2026	Mathematik Fachkonferenz
30. Januar 2026	1. und 2. Stunde Fachunterricht nach Plan; 3. Stunde Zeugnisausgabe



Berufsorientierung

Tabea Moos beantwortet Fragen zur Ausbildungs-, Studien- sowie Berufswahl und unterstützt auch bei der Vermittlung von Ausbildungsstellen und dualen Studiengängen.

Termine können ganz unkompliziert per Mail an tabea.moos@arbeitsagentur.de vereinbart werden.

Selbstverständlich sind auch Beratungen außerhalb der Schulsprechstunde in der Agentur für Arbeit Friedberg, per Telefon oder Video möglich.

Umfrage zum Thema "sexualisierte Gewalt" im Rahmen der Konzepterstellung für die Singbergschule

Liebe Mitglieder der Schulgemeinde,
ein sicheres und respektvolles Miteinander ist die Grundlage für gutes Lernen und Arbeiten an unserer Schule.
Aus diesem Grund entwickeln wir derzeit ein schulinternes Konzept zur Prävention und zum Umgang mit sexualisierter Gewalt.
Um dieses Konzept realistisch, wirksam und passgenau gestalten zu können, führen wir anonyme Umfragen durch.

Sie richtet sich an Schülerinnen und Schüler, Erziehungsberechtigte sowie an das Kollegium und alle Mitarbeitenden unserer Schule.

Die Erfahrungen, Einschätzungen und Anregungen aller Beteiligten sind für uns von großer Bedeutung.
Je mehr Rückmeldungen wir erhalten, desto gezielter können Maßnahmen entwickelt werden, die dazu beitragen, dass sich alle Mitglieder unserer Schulgemeinde sicher und geschützt fühlen.
Die Teilnahme an der Umfrage ist freiwillig und anonym.
Weitere Informationen sowie die entsprechenden Flyer werden über die bekannten Wege verteilt.
Vielen Dank für Ihre und eure Unterstützung und das gemeinsame Engagement für eine sichere Schule.

Im Namen der Konzeptgruppe,
Carina Becker



Rückblick

Besuch der Berufsmesse „Chance“ in Gießen

Die beiden neunten Klassen 9R3 und 9R1 von Frau McKinley und Frau Groß besuchten kürzlich die Berufsmesse „Chance“ in Gießen. Begleitet wurden die Schülerinnen und Schüler, neben ihren Klassenlehrerinnen, von Frau Huseinovic.

Vor Ort erhielten die Jugendlichen einen tiefgehenden und zugleich sehr interessanten Einblick in eine Vielzahl unterschiedlicher Berufsfelder. Im direkten Kontakt und Austausch mit den vertretenen Betrieben konnten sie Fragen stellen, Informationen aus erster Hand sammeln und konkrete Vorstellungen für ihre eigene berufliche Zukunft entwickeln.

Vertreten waren unter anderem die Bundespolizei, zahlreiche technische Berufe sowie Einrichtungen aus dem medizinischen Bereich wie die Kerckhoff-Klinik – und viele weitere Aussteller. Der Messebesuch bot den Schülerinnen und Schülern eine wertvolle Orientierungshilfe und zeigte eindrucksvoll die vielfältigen beruflichen Möglichkeiten nach der Schulzeit auf. (HUD)



Bericht über das Englisch-Projekt der E-Phase

Im Rahmen des Englischunterrichts der E-Phase fand am Dienstag, den 20. Januar 2026, ein Projekt statt, bei dem die Englisch-Leistungskurse von Herrn Schönhals und Frau Müller verschiedene Organisationen in der Wetterau zum Thema „Global Issues“ vorstellten. Ziel des Projekts war es, Einblicke in die Arbeit unterschiedlicher Organisationen zu gewinnen und das Interesse an ehrenamtlichem Engagement zu wecken.



Für das Projekt wurden Präsentationen zu verschiedenen Organisationen vorbereitet, wobei die Schülerinnen und Schüler viele Freiheiten bei der Gestaltung hatten. Einige Gruppen besuchten ihre Organisationen direkt vor Ort, führten Gespräche und drehten Videos, die später in den Präsentationen gezeigt wurden. Zusätzlich waren bei mehreren Vorträgen Gäste anwesend, die über ihre Arbeit berichteten und weitere Einblicke sowie persönliche Erfahrungen schilderten.

Für die eingeladenen Gäste sowie für die Englisch-Grund- und Leistungskurse wurde außerdem ein kleines Buffet mit Getränken und einer Kleinigkeit zu essen bereitgestellt.

Alle Schülerinnen und Schüler haben viel Arbeit in ihre Präsentationen investiert, mit dem Ziel, den Zuschauenden zu vermitteln, worum es bei ihrer jeweiligen Institution geht, und möglicherweise auch andere dazu zu motivieren, sich einer Organisation anzuschließen oder sie zu unterstützen. Die Vorbereitung und Erstellung der Präsentationen bereitete den Teilnehmenden zudem viel Spaß und zeigte, wie verschiedene Einrichtungen in unterschiedlichen Bereichen Hilfe und Unterstützung leisten. (Mia Puhl E1)



Neun Schulsieger beim Mathematik-Wettbewerb 8

Alljährlich wird Anfang Dezember der Mathematik-Wettbewerb für die Jahrgangsstufe 8 durchgeführt. Alle hessischen Achtklässler müssen hierbei acht Pflicht- und zwei Wahlaufgaben lösen, die ihr komplettes bisheriges Schulwissen erfordern.

Ende Januar zeichnete die Singbergschule Wölfersheim ihre neun besten Schülerinnen und Schüler aus: Von Schulleiter Olaf Bogusch wurden sie mit einer Urkunde des Hessischen Ministeriums für Kultus, Bildung und Chancen geehrt und erhielten von Christine Happ für den Förderverein der Wölfersheimer Schulen als Preis das Buch „Der Zahlenteufel“ überreicht.

Der Wettbewerbsbetreuer Thomas Wilhelm Schwarzer gratulierte den Schulsiegern zu ihrem Erfolg und wünschte ihnen für die Anfang März in Butzbach stattfindende Kreisrunde viel Erfolg.

Die Erstplatzierten waren in der Hauptschule Leonhard Friedrich Fischer, Mehmet Akif Basay und Anna Katharina Claudia Ohl; in der Realschule Emilja Dippel, Ben Paule Piecha und Leo Kammer; im gymnasialen Zweig Lenny Nebe, Sarah Carolina Schüerhoff und Jona Marleen Selle. (SWA)



Kontaktinformationen
Singbergschule Wölfersheim
Wingertstraße 33
61200 Wölfersheim
newsletter@singbergschule-woelfersheim.de

Verantwortlich: Schulleitung der Singbergschule